



**JURAMENTAN.** Los miembros de la nueva Junta de Vigilancia de la Profesión Médica, Odontológica, Farmacéutica y Veterinaria, del Consejo Superior de Salud Pública, son juramentados por el ministro del ramo, Dr. Benjamín Valdez h. Presencia el Dr. Luis Salmán Cortez (al fondo), presidente del Consejo Superior.



**SIMPOSIUM NEUMOLOGICO.** Los Dres. Ricardo J. Peralta, Mauricio Lozano y Ernesto Mendoza, ultiman detalles para la celebración del III Simposium Nacional de Neumología, el próximo sábado en el Hotel Sheraton. Informan que asistirán más de 200 médicos. El temario comprende temas de interés.

## Llamado al Leonismo lanzan gobernadores

Revitalizar la actividad leonística en todo el país, piden José Salvador Vega Prado, Gobernador del Club de Leones de El Salvador, y Francisco Merino, Vicegobernador de la región "D", en el Oriente del país.

Dieron a conocer en visita a la Redacción de LA PRENSA GRAFICA, que el próximo 8 de Octubre se

—Pasa a la página 21—

### De San Miguel

## Sospechoso muerto al huir de Batallón Arce

(San Miguel). A balazos fue muerto Emilio Lobos Hernández, al tratar de huir de las instalaciones del Batallón Arce, en San Miguel.

Informaron las autoridades que éste tenía 31 años de edad, originario del cantón Miracapa, de Carolina, pero con residencia en el cantón San Antonio Silvia.

Lobos Hernández presentaba tres balazos en la espalda y fue reconocido sobre el pavimento de 8a. Avenida Sur. Se conoció que se encontraba detenido por sospechoso y que como

—Pasa a la página 29—

# Excitan a la unidad para vencer al comunismo CA

No se debe permitir que las diferencias políticas internas en El Salvador, beneficien a la guerrilla, que cuenta con gran apoyo sandinista, recomendó ayer, el Dr. Arturo J. Cruz de la Unión Nacional Opositora (UNO) de Nicaragua.

Solamente con unidad y armonía, podemos vencer el comunismo que trata de apoderarse de Centro América. Por eso en la UNO, ahora estamos muy unidos, luchando por la reconciliación y democratización de Nicaragua, expresó.

De esta manera, aprovecharemos mejor la ayuda de los Estados Unidos, y libraremos a toda Centro América

## Hoy eligen Miss Mundo a beneficio Hogar del Niño

Quinientos ochenta y seis menores huérfanos del Hogar del Niño, serán beneficiados con los fondos que se obtendrán en la elección y coronación de Miss Mundo El Salvador.

La evento se realizará hoy en el Hotel El Salvador Sheraton, a partir de las 7 de la noche y será transmitido por el Canal 2 de TV.

El artista salvadoreño residente en España, Alvaro Torres, es uno de los invitados que estarán presentes, para ofrecer su actuación y saludo al público salvadoreño.

La directora del Hogar del Niño, Sor Gladys Hidalgo

—Pasa a la página 69—

## Secuestran a cinco y asaltan en carretera

Minuciosa búsqueda de cinco personas secuestradas por terroristas del FMLN-FDR, realizan autoridades de Berlín, departamento de Usulután; y La Laguna, departamento de Chalatenango.

En el cantón Virginia, de Berlín, fue secuestrado José Avillo Saravia y se desconoce su paradero; in-

forman familiares del plagiado, que varios sujetos llegaron a la medianoche del martes y luego de obligarle a salir a la calle, se lo llevaron con rumbo desconocido.

En forma similar, fueron plagiados otros cuatro jóvenes en el cantón El Morro, jurisdicción de La Laguna

—Pasa a la página 31—

## Corrupción en gobierno del PDC denuncia Arena

El país ha llegado "a una quiebra general, a una pesada e inservible burocracia", afirma el Partido Alianza Republicana Nacionalista.

En un comunicado hecho circular ayer por el Comité de Propaganda de ese instituto político, expone lo siguiente: Las estatizaciones que inició la Junta de facto en 1980, con las

reformas agraria, de comercio exterior y bancaria, no han hecho más que estancar y volver ineficiente la economía del país, pues hemos llegado a una quiebra general; a una pesada e inservible burocracia, a una mixtificación de los servicios públicos y, sobre todo, a una corrupción y despilfarro bajo la

—Pasa a la página 31—

del expansionismo comunista.

### En gira

En cordial visita a LA PRENSA GRAFICA, en compañía del señor Leonardo Somarriba, secretario general de la UNO, explicaron, que se encuentran en gira por varios países, dando a conocer la realidad de Nicaragua y de su lucha contra el comunismo sandinista.

Señalaron que en El Salvador, como en el resto de América Latina, los comunistas persiguen exclusivamente el poder, y por eso son intransigentes en la búsqueda de la paz, ya que no les conviene para sus propósitos.

—Pasa a la página 69—

## Hoy salen hacia España becados 5 salvadoreños

Cinco profesionales salvadoreños, son los primeros favorecidos con becas a España, por el "Programa Contadora Salud" de esa nación europea.

El embajador de España

—Pasa a la página 15—



**CRISTAL.** La cantante mexicana no vidente Cristal, actuará en nuestro país los días 17 y 18 de octubre próximo a beneficio de la compra de una Imprenta Braille para los ciegos de El Salvador.

## De Santa Ana Antorcha de la Paz recibirán alumnos en San Cristóbal

(Santa Ana). De Asunción Mita, República de Guatemala, saldrá la simbólica antorcha de la paz, la amistad y la fraternidad centroamericana, a partir de las 10 de la mañana del sábado 13 de los corrientes.

La antorcha será portada por estudiantes del Instituto Nacional Mixto de Educación Básica "Doctor Leonardo Sandoval Montalvo" y será recibida por jóvenes atletas del Colegio Bautista, ante autoridades civiles y militares, presentes en la frontera San Cristóbal.

De inmediato el símbolo de la paz, la amistad y la fraternidad centroamericana, será trasladada a la ciudad de Santa Ana, en la siguiente ruta: 6a. Avenida Sur cruzando hacia el norte hasta la Calle José María Méndez, cruzando hacia el puente, para tomar so-

—Pasa a la página 29—



**SERVICIO LEONISTICO.** Los señores José Salvador Vega Prado, Gobernador de Clubes de Leones de El Salvador y Francisco Merino, Vicegobernador de la Región Oriental y fundador del Club de Leones de San Miguel, dan a conocer que el próximo 8 de Octubre celebrarán el "Día Mundial del Servicio Leonístico", y lo inaugurarán inaugurando obras benéficas, en todos los clubes del país.

## Señalan importancia de la obra de 'Unicentro'

Como un importante aporte a la reactivación económica se considera la obra que la empresa Metrocentro S.A., lleva a cabo en Soyapango, consiste en un complejo comercial denominado "Unicentro", muy similar al propio Metrocentro.

Los residentes en Soyapango se muestran muy complacidos de que pronto contarán con una moderna construcción que contará con 75 locales para comercios de diferente índole, una cadena de restaurantes de primera calidad que estarán alojados en un "Ranchoalegre" muy parecido al que está en Metrocentro Sur.

Se explica que "Unicentro" será un lugar amplio, cómodo, agradable, limpio, bien vigilado, con un amplio parqueo y zonas verdes que servirán de recreo para quienes lleguen de compras o meramente a pasear.

Voceros de la empresa Metrocentro S.A., expusieron que el proyecto se decidió llevarlo a cabo para cumplir dos propósitos: el primero, contribuir a modernizar la fisonomía de Soyapango, facilitándole a los pobladores los medios de realizar sus compras sin mayores es-

—Pasa a la página 21—



**COMPLEJO "UNICENTRO".** Avanzados se encuentran los trabajos de del complejo comercial "Unicentro", que constará de 75 locales donde funcionarán

importantes almacenes. Actualmente trabajan en la obra más de 600 obreros, además de transportistas, viveros y otros.

**AL CERRAR la edición**

(Información en página 23)